

葉山だからできる豊かな学びにむかつて

『葉山町教育総合プラン』解説(3)

運動部活動地域指導者講習会開催

葉山町教育総合プラン、基本理念1

「自立した人間をめざして」5健康生活を推進しよう」を具現化する試みとして、運動部活動地域指導者講習会を一月五日に陸上競技部、十五日に軟式野球部を対象にそれぞれ葉山中学校で実施しました。そのねらいは、中学校教育における運動部活動の推進を図るため、技術講習会を通して地域指導者と教員とが相互の現状や課題を理解するとともに、今後の連携のあり方を考える場を設定することにあります。



スタートの指導を受ける陸上部員

第一日目の一月五日には、三浦郡陸上競技協会副会長の矢嶋道文関東学院

大学教授を講師にお迎えし、実技講習と理論講習をしていただきました。あいにく、雪混じりの冷たい風が吹きつけ底冷えのする日となりましたが、陸上競技協会の方々や中学校の顧問から指導を受け、小・中学生がともに練習に取り組む元気な姿が見られました。

その後、矢嶋先生と部活動顧問との間で、互いの課題や質問を取り交わすとともに、今後の連携の方向性等について理解を深めることができました。

これに続いて一

月十五日には、葉山中学校野球部OBで、横浜高校野球部の四番打者として活躍された長谷川忠治氏をお招きし、野球部顧問を対象とした講習会を実施しました。

今回は、各中学校顧問からの要望に基づき、守備・走塁を中心とした



地域指導者と顧問による理論講習会

基本的な練習について、きめ細かくご指導をいただきました。十二月に本町

で開催された汐風杯野球大会を事前に視察された長谷川先生は、中学校野球のレベルを把握された上で、基礎・基本の大切さを両中学校部員に熱心に説かれていました。

また、理論講習では、若い部活動顧問からの質問に対し、高校(大学)実業団を通じた豊富な野球経験から、メンタルヘルスにも



バッティングの指導を受ける野球部員

踏み込んだ示唆に富むお話を伺うことができ、充実した講習会となりました。今後は、「生涯スポーツ」という視点からあらためて中学校の部活動を見直すとともに、その更なる充実を図るため、部活動と地域の指導者や地域クラブとの連携がとれる体制づくりを目指して参ります。

「スクールデジタルコンテスト」

教育ネットワーク部門
最優秀賞・優秀賞 受賞

第3回スクールデジタルコンテストが開催され、葉山町・横須賀市・三浦市在住の小・中学校、横須賀総合高校の児童生徒より「ホームページ部門」に10点、「デジタル作品部門」に23点、「教育ネットワーク部門」に20点の応募がありました。葉山町では、「教育ネットワーク部門」で、最優秀賞及び優秀賞に選ばれました。

最優秀賞

能代谷 晃さん (葉山中学校)
工藤 直輝さん (葉山中学校)

優秀賞

鈴木 大輝さん (一色小学校)

おめでとうございます。

英語活動サポーター募集!

葉山町の小学校四校で行っている「英語」の授業をお手伝いして下さる方を募集しています。子どもたちと一緒に英語を楽しみませんか?

♪英語で日常会話のできる方♪
♪海外での生活経験をお持ちの方♪

A L T (外国人指導助手)と一緒に活動します。「ボランティア」として活動をサポートして下さる方のご参加をお待ちしています。

尚、A L Tとの打ち合わせ時間もと

ります。学年別に作成してある指導案を参考にしながら、授業の進め方やボランティアとしての関わり方について授業の前に打ち合わせを行います。

ご関心のある方は、学校教育課までご連絡ください。

《問い合わせ先》

葉山町 学校教育課

電話 ○四六一八七六一一一

内線四三三 担当 加藤

葉山町 教育研究所

電話 ○四六一八七八一七二七

担当 倉内



葉山町小・中学校作品展

平成18年1月27日~29日

今年で十五回目を迎えた「葉山町小・中学校作品展」が一月二十七日から二十九日まで葉山町立図書館の展示ホールと和室で開催されました。葉山町の小・中学校の児童・生徒が日常の教育活動を通して制作した作品が展示され、六校の作品総数は絵画部門九六九点、立体部門六七一点、硬筆・毛筆部門三三七点でした。会場からは「小・中学生がここまで絵を描けることを知り驚いた」「九年間の子どもの成長が感じられた」などの意見が聞かれました。親子連れら八四四人が熱心に鑑賞しました。

